

En Argentina

Descubren una Banda que Introducía Ilegales a EU

Por JEAN-PIERRE BOUSQUET

Corresponsal de AFP)

BUENOS AIRES, 20 de marzo. — Una banda de traficantes de documentos falsificados, que permitió la inmigración clandestina de varios miles de coreanos a Estados Unidos, fue desmantelada por la policía argentina, según se informó oficialmente hoy aquí.

La organización, que fue creada por empleados del consulado de Estados Unidos en Buenos Aires y operaba con la complicidad de varias agencias de viaje, entregó falsas visas de turistas a más de 1,000 coreanos, indicó la policía.

Fuentes bien informadas, sin embargo, precisaron que esa red entregó documentos falsos a más de 3,000 inmigrantes clandestinos, previo pago de sumas que oscilaban entre 1,000 y 3,000 dólares.

La investigación fue iniciada el 12 de febrero último, después de una denuncia presentada por el consulado de Estados Unidos contra uno de sus empleados, Ricardo Luque, un argentino de 50 años, sospechoso de comercializar visas en su domicilio.

La policía pudo descubrir la existencia de una organización completa dirigida por otro argentino, Guillermo Pollock, secretario del cónsul, y la propietaria de una agencia de turismo, Janet Beterman Lemonier, de origen rumano.

El trío se había asegurado la complicidad de otros empleados que trabajaban sobre todo en la sección de inmigración del consulado y se la responsable de la impresión de visas sobre los pasaportes.